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Die Direktorin der Musikschule Frau Lupuleak berichtet mit Hilfe einer Präsentation über die Er-
höhung der Kapazitäten der städtischen Musikschule Potsdam „J. S. Bach“ gemäß der Vorlage 
21/SVV/0026 (siehe Anlage 1).  
 
Frau Lange fragt, ob in Zukunft mehr Gruppenunterricht angeboten wird. Zudem möchte sie wis-
sen, ob eine Leistungskomponente denkbar ist. Die Direktorin der Musikschule Frau Lupuleak 
führt aus, dass über eine Leistungskomponente nachgedacht worden wäre. Eine Zwischenprü-
fung würde nicht infrage kommen, da diese die Nutzerschaft am Standort Haus 2 am Stern ab-
schrecken würde. Es gebe nur einen geringen Prozentsatz an betroffenen Schülerinnen und 
Schülern. Bei einer möglichen Erweiterung des Angebots an Gruppenunterricht sei die Musik-
schule an den Nutzerwillen gebunden.  
 
Frau Becker bittet um eine Auskunft zum Nutzerverhalten. Sie möchte wissen, was der Wunsch 
an die Stadtverordneten ist. Die Direktorin der Musikschule Frau Lupuleak führt aus, dass das 
Nutzerverhalten grundsätzlich treuer sei als in den Vorjahren. Allerdings sei es schwierig, unter 
Coronabedingungen neue Nutzerinnen und Nutzer zu binden.  
 
Frau Lange fragt, ob es neue Standorte nur mit einem Personalaufwuchs geben wird. Die Direk-
torin der Musikschule Frau Lupuleak bestätigt dies.  
 
Frau Lange fragt nach der Vorzugsvariante für einen neuen Standort. Die Direktorin der Musik-
schule Frau Lupuleak antwortet, dass diese Bornstedt sei.  
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